

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 10 de Octubre de 2015.

El Ayuntamiento recibe este fin de semana el Premio Nacional de Fotografía a Mejor Mecen

-

- M.A.I.
- IRUN

10 octubre 201500:25

El Ayuntamiento de Irun recibe este fin de semana el Premio Nacional de Fotografía a Mejor Mecen. A propuesta de la Asociación Fotográfica Irunesa (AFI), la Federación de Agrupaciones Fotográficas del País Vasco propuso al consistorio para este reconocimiento, que concede anualmente la Confederación Española de Fotografía (CEF) a una institución público. El distintivo recayó finalmente en el Ayuntamiento irunés y este fin de semana en Antequera (Málaga) tendrá lugar el acto formal de entrega, en el marco del XXIX Congreso de la Confederación Española de Fotografía. La entrega de premios tendrá lugar hoy a las 19.00, y el ayuntamiento de Irun estará representado en el acto por el primer teniente de alcalde, Miguel Ángel Páez. En la propuesta que apoya la candidatura irunesa se destacan patrocinios y colaboraciones como, por ejemplo, la cesión de los locales municipales que han sido sede de la AFI, la colaboración del Ayuntamiento en la organización del Concurso Fotográfico Ciudad de Irun y del Concurso Fotográfico Popular que se celebra en Fiestas de San Marcial, la colaboración en la organización de diversas exposiciones fotográficas promovidas por la AFI, la cesión de salas para exposiciones o actividades, o la subvención de diversas actividades de la AFI y de otras iniciativas relacionadas con la fotografía. Se destaca también la colaboración para elaborar el calendario municipal anual.